

Die Wahl des richtigen Rollstuhls

Für viele Menschen ist der Rollstuhl ein elementares Hilfsmittel. Daher ist es wichtig, dass das gewählte Modell auf ihre Bedürfnisse zugeschnitten ist. Mit den neuen Smart F und Smart S der Linie Meyra Active führt die Gelbart AG zwei innovative Rollstühle, die in der Handhabung und mit ihren Funktionen überzeugen.

Weitere Informationen

Gelbart AG
Tribtschenstrasse 64
CH-6005 Luzern
T +41 41 367 70 17
reha.luzern@gelbart.ch
www.gelbart.ch

Welcher Rollstuhl passt zu wem? Die Wahl ist oft herausfordernd. Die verschiedenen Krankheitsbilder und die individuellen Bedürfnisse und Anforderungen der benutzenden Personen beeinflussen die Wahl.

Die Gelbart AG arbeitet mit den innovativsten Produkten, die der internationale Markt zu bieten hat, darunter auch mit der neuen Linie Active von Meyra. Das Unternehmen hat die Linie um eine faltbare Adaptivrollstuhlserie, bestehend aus den zwei Modellen Smart F und Smart S, erweitert.

Smart F mit integrierten Beinstützen

Dieser neue faltbare Adaptivrollstuhl mit integrierten Beinstützen ist das Highlight im Meyra-Aktivsegment. Er eignet sich für Anwendende mit beispielsweise Multipler Sklerose, hoher Querschnittlähmung, Schädelhirntrauma oder Beinamputationen. Der Smart F ist leicht, gut handzuhaben und in allen Lebenssituationen der optimale Begleiter. Die Fachleute der Gelbart AG passen die Funktionen und Fahrwerkeinstellungen an die Bedürfnisse der Nutzenden an. Design und Funktionalität bilden beim Smart F eine Einheit, die überzeugt.

Smart S mit abnehmbaren Beinstützen

Der Smart S hat einen geraden Vorderbau und abschwinkbare, abnehmbare Beinstützen aus Aluminium. Diese sind winkel- und tiefenverstellbar. Der Smart S ist sehr leicht, enorm stabil und optisch ansprechend. Für Menschen mit neurologischen Erkrankungen eignet sich der Rollstuhl besonders: Die Sitzergonomie ist angenehm. Der Smart S ist an die Bedürfnisse der Anwendenden anpassbar und verfügt über optimale Fahreigenschaften. Der Rollstuhl verhält sich stabil, damit die Nutzenden jederzeit mobil bleiben.

Tradition und Innovation

Die 1964 gegründete Gelbart AG ist auf die ganzheitliche Versorgung der Orthopädie- und Reha-Technik spezialisiert. Den Fachleuten ist es ein grosses Anliegen, die Mobilität der Kunden nachhaltig zu verbessern. Dazu stehen sie den Kunden beratend zur Seite. Das Unternehmen wurde 2012 in die Ortho-Team Gruppe integriert. Die Gelbart AG arbeitet im Fachbereich Orthopädie in enger Kooperation mit der im Juni 2018 gegründeten Ortho-Team Luzern AG.

Bild 1: Der Smart F eignet sich unter anderem für Personen mit Multipler Sklerose, hoher Querschnittlähmung, einem Schädelhirntrauma oder Beinamputationen.

Bild 2: Der Smart S lässt sich an verschiedene Bedürfnisse der Anwendenden anpassen und verfügt über optimale Fahreigenschaften.

